



Des panneaux smileys pour les chewing-gum !

publié le 06/06/2015

En début d'année scolaire, des élèves de l'ecoclub ont fait un comptage des chewing-gum jetés dans la cour : le résultat est effarant : presque 50 chewing-gum par m2 ! C'est trop !

Les eco-délégués ont décidé de réagir et ont proposé de confectionner des panneaux smiley afin de récolter les chewing-gum, épargner la cour et sensibiliser face à ce déchet.

Ces panneaux sont tout juste installés. Certains ont déjà servi. Il faudra voir à terme quels sont les emplacements les plus judicieux.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.